



Welcome Will

publié le 15/11/2018

Nous avons le plaisir d'accueillir cette année un assistant de langue en anglais : Will. Il intervient 12 heures par semaine, une semaine sur trois. Nous le partageons en effet avec les collèges de Marennes et du Château d'Oléron.

Nos élèves ont posé de nombreuses questions à notre assistant pour faire sa connaissance. Voici le compte-rendu de cette interview rédigé par les 4ème 3 et 4ème 4.

 [will](#) (PDF de 499.4 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.